

Nouveau

Maison Johanès Boubée Beychac-Et-Caillau (33)

Vendredi 25 novembre 2016



Bienvenue au carrefour des routes du vin



Quelques mots sur l'entreprise

Fondée en 1860, la Maison Johannes Boubée, filiale du groupe Carrefour, est spécialiste de la chaîne de production de vin. Elle achète du vin en bouteilles ou en vrac à des producteurs, le conditionne et assure la logistique de tous les vins de Carrefour en France. Elle produit également des alcools forts et des sirops.

La société commercialise aujourd'hui 300 millions de litres de boissons par an. Elle est implantée sur 7 sites en France.

Ce que vous allez découvrir

Après une présentation de l'entreprise, vous partirez visiter le site de Beychac et Caillau. Vous suivrez toutes les étapes du conditionnement du vin pour comprendre le processus dans son ensemble. Vous parcourrez ainsi les salles de laboratoires de tests, le Chai, la salle de tirage et l'entrepôt de stockage des produits finis. Cela vous permettra également d'échanger avec les intervenants sur les processus qualité et l'industrialisation du commerce viticole.

À savoir

 Date : **Vendredi 25 novembre 2016**

 Heure du Rendez-vous : **9h00**

 Durée de la visite : **3h**

 Nombre de places disponibles : **10**

Conditions d'accès

 Public : **enseignants du secondaire, COP, chefs d'établissements...**

 Inscriptions obligatoires via le site **www.cgenial.org** rubrique « Professeurs en entreprise »

 info-PEE@cgenial.org
01 84 21 05 96

 Visites gratuites

L'entreprise vous accueille


Maison Johanès Boubée
DEPUIS 1860

 **Maison Johanès Boubée**
8 PEP Du Bos Plan
33750 BEYCHAC-ET-CAILLAU